

## Qualifiziert für die „Westdeutschen“

**Brühl/Wesseling.** Bei den Judo-Bezirkseinzelschaften der U 18 qualifizierten sich vom Brühler TV vier Judoka für die westdeutschen Titelkämpfe. In der Klasse bis 55 kg waren das die Zwillinge Hendrik und Niklas Hantschke. Hendrik setzte sich mit zwei Siegen bis ins Finale durch, verlor dies aber knapp. Niklas musste nach einer Auftaktniederlage in die Trostrunde, erkämpfte sich aber Platz drei. Der agile und schnelle Clemens Mauel (bis 66 kg) wurde mit seinem angriffslustigen Kampfstil nach drei vorzeitigen Vorrundensiegen und dem Erfolg im Finale Bezirkseinzelsmeister. Maxim Miller machte es ihm in der Klasse bis 73 kg nach. Dabei spielte er in einer anderen Liga und besiegte alle Gegner mit tollen Techniken vorzeitig.

Vom Judo-Team Wesseling war Malik BenAbdallah (bis 90 kg) vom Landestrainer für die Westdeutsche gesetzt worden. Christian Tränkner (bis 81 kg) gewann seine vier Kämpfe vorzeitig mit Ippon und wurde Bezirkseinzelsmeister. Der Weg von Sarah Blaszkiewicz (bis 57 kg) führte über die Trostrunde zur Bronzemedaille und der Qualifikation zur Westdeutschen. (wik)